

人権擁護委員に

古郡静夫氏が就任されました

人権擁護委員は、人権の大切さについて理解を深めてもらうための活動や人権問題等でお困りの方の相談を受けています。

このたび平成14年1月1日から人権擁護委員としてご活躍いただいた山中武男さん（元栗橋）が12月31日をもって退任され、古郡静夫さんが翌1月1日付で法務大臣から委嘱状の交付を受け、就任されました。

なお、退任された山中さんには、法務大臣から感謝状が授与されました。永年のご労苦に感謝申し上げます。

古郡静夫さん

元栗橋1356番地

☎(84)0521



新年の門出を祝い賀詞交歓会

1月9日、ふれあいセンターにおいて、新年恒例の賀詞交歓会が開催され、町内外から各界の代表者約80名が新年の門出を祝いました。

大谷町長、樋下町議会議長から年頭のあいさつがあり、青木武明議員の乾杯の発声の後、出席された方々は、和やかに歓談されていました。



五霞東小学校児童の活躍

県西地区科学研究作品展（敬称略）

「しぶ柿の実を枝に付けたまま甘柿に変えて、甘さの秘密を解く」

金賞 6年 宗形 操

「カプトムシくんPART5」

銀賞 5年 佐藤 優

県西地区発明工夫展

「マグネットつきスポンジ」

金賞 3年 木村絵里奈

「水がたまらないはし立て」

銀賞 3年 中重 雄登

「落としま栓」

銅賞 3年 三浦 拓馬

「便利なりストバンド」

銅賞 6年 伊藤 静也

6年 高崎 光

6年 中村 翼

県科学大好き児童生徒育生事業

「三博士コース」発表会出場

「地層・化石の観察」

6年 増田穂乃香



第12回古河市・猿島郡

身体障害者福祉大会が

開催されました

12月3日、障害者週間（12月3日から9日）の事業として、古河市福祉の森会館において、第12回古河市・猿島郡身体障害者福祉大会が開催されました。

当日は、自立更生者と援護功労者の表彰、障害者の方の体験発表、福祉の森診療所赤荻所長の講演などが行われ、また、各市町のワークス・デイサービスに通っている方が自主制作した商品などの販売も行われ大変賑わいました。

障害者が地域社会の中で自立した生活をおくるためには、地域の方の理解・支え合いが不可欠です。この大会を通してその認識を深めました。

